



Kulturminister Robra lobt neues Theater in Naumburg

Kulturminister Robra lobt neues Theater in Naumburg

In Anwesenheit von Staatsminister und Minister für Kultur Rainer Robra wurde heute die neue Spielstätte des Theaters in Naumburg eröffnet. „In sehr herausfordernden Zeiten ist es ein Hoffnungs- und Aufbruchszeichen, wenn für die Kultur eine neue zeitgemäße Stätte entsteht. Der Alte Schlachthof, mit seiner markanten Architektur und seiner reichen Geschichte, bietet die perfekte Kulisse für das neue Theater. Hier treffen Tradition und Moderne aufeinander, um ein einzigartiges Theatererlebnis zu ermöglichen. Für das kleinste Stadttheater Deutschlands ist der Umzug in den Alten Schlachthof nicht nur ein Umzug in eine neue Spielstätte, sondern ein echter Neustart“, betonte der Minister in seiner Ansprache.

Im 21. Jahrhundert müsse das Theater gegen den Trend analoge Formen der Kunst und die unmittelbare Begegnung mit ihnen wieder in den Vordergrund rücken, so Robra.

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de